

## MARIA et SARAH, les deux sœurs de la voyance, vous écrivent



« Préparez-vous à vivre de grands bouleversements » : le ton est donné. Mais, heureusement, il s'agit d'une bonne nouvelle : « Vous bénéficiez d'une configuration exceptionnelle de plusieurs planètes au niveau astral. Cette conjonction rare annonce l'arrivée de superbes évènements chanceux dans votre vie. »

Et, si vous avez des doutes sur leurs compétences, lisez le paragraphe qui suit :

« **Maria et Sarah** restent un cas inexplicable dans le domaine de la voyance. Les deux célèbres sœurs possèdent, depuis l'enfance, un surprenant don extra sensoriel absolument hors du commun. Elles travaillent sans répit et s'obstinent jusqu'à trouver la solution.»

En fait, **Maria et Sarah**, sont le fruit d'esprits créatifs sur le site **ASTRALE-VOYANCE.COM**, lui-même exploité par la société suisse **EOSTAR**.

Voyantes fictives, robots efficaces en édition de prédictions, entité juridique implantée hors du territoire français : nous retrouvons ici l'infrastructure typique des offres de voyance à éviter.

**INFO-ALERTE** est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le :  
**Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir**  
BP 40179 – 79205 PARTHENAY cedex  
(contact@arnaques-infos.org) – Page Facebook  
SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication :

**Pascal TONNERRE** (president@arnaques-infos.org)